

## SALUDA DE LA COMISION

Queridos Bezanos y Bezanas.

Nuestros días grandes han llegado. Por fin, tras un largo año, vuelven las tan esperadas fiestas.

La Comisión hemos preparado con todo nuestro cariño un amplio programa de actividades con la única intención de que os divirtáis y disfrutéis de todos y cada uno de los actos.

Ser de la comisión lleva mucho trabajo, bien lo sabéis, por lo que debemos apreciar ese trabajo acudiendo a los actos programados, con respeto e ilusión, festejando que somos vecinos, que somos amigos, que somos una gran familia.

Olvidemos nuestras diferencias y busquemos lo que nos une, que sin duda es mucho. Es el sentimiento de pertenencia a una comunidad, Bezas, para nosotros única.

Divirtámonos como solo los bezanos y bezanas sabemos hacerlo, llenando las calles de música, de abrazos y sonrisas. Bailemos, cantemos, brindemos por la vida. Que se escuche el clamor de nuestra alegría por toda la sierra.

¡¡VIVA BEZAS!!

LA COMISIÓN DE FIESTAS 2025